



15.04.2020

JUNITED AUTOGLAS VERSCHIEBT JAHRESTAGUNG AUF 2021

Nachdem junited AUTOGLAS sein jährliches Partnertreffen im März wegen der Ausbreitung des COVID-19-Virus abgesagt hat, teilte das Netzwerk nun seinen Partnerbetrieben mit, dass es in diesem Jahr keinen Ersatztermin geben wird. "Leider wird uns die Corona-Pandemie noch viele Monate beschäftigen und der Schutz der Gesundheit hat nach wie vor die allerhöchste Priorität. Wir haben uns daher schweren Herzens dazu entschlossen, unser Partnertreffen auf das nächste Jahr zu verschieben", heißt es in der Benachrichtigung.

SAFE THE DATE: 5. BIS 7. MÄRZ 2021

Der Termin für nächstes Jahr stehe jedoch bereits fest: Anfang März soll die Jahrestagung wie geplant am Timmendorfer Strand stattfinden.

junited AUTOGLAS folgt mit der Verlegung in das nächste Jahr dem Beispiel des **ZKF, der das für Juni geplante Automobile Zukunftsforum ebenfalls auf nächstes Jahr verscho**b. Andere, bis Mitte des Jahres geplante Veranstaltungen wurden zunächst in den späten Herbst verlegt.

Carina Hedderich